



Concours Non au harcèlement 2023

publié le 23/02/2023 - mis à jour le 27/02/2023

Les élèves de 6ème, ont participé au concours #NAH2023 ("non au harcèlement 2023") dans le cadre du cours d'Histoire-Géographie-Education Morale et Civique.

Encadré par leur professeur, ils ont réalisé des affiches.

Un vote auprès des élèves a permis de sélectionner l'affiche proposée par le collège dans le cadre de ce concours.

A ce jour, l'affiche élue a été retenue par le jury académique pour le concours national !

C'est une grande satisfaction pour nous tous.

La suite bientôt, à l'issue des délibérations du jury...

On croise les doigts !

Vous trouverez en pièce jointe l'affiche.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.